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—  . . .Кто работает на  ком-
бинате, хорошо видит результа-
ты реализации намеченных про-
грамм, новое оборудование по-
степенно вытесняет устарев-
шее в цехах предприятия. Сегод-
ня мы  смотрели новый станок, 
масштабы которого просто по-
трясают, такого на  предприятии 
еще не было, станок будет широ-
ко использоваться, в  том числе 
и  по  выпуску гражданской про-
дукции...

Для реализации намеченных 
программ нужно завоевывать за-
рубежный рынок. Продукты у нас 
соответствующие всегда были. 
Например, ядерное топливо, 
изотопы, в  изготовлении кото-
рых участвует и комбинат «Элек-
трохимприбор», строительство 
атомных электростанций, услу-
ги по  обогащению урана, услу-
ги по переработке отработанного 
ядерного топлива... С ними нуж-
но завоевывать зарубежный ры-
нок, а для этого необходимо по-
вышать свою конкурентоспособ-
ность. Для достижения этой цели 
в «Росатоме» и на «ЭХП» делает-
ся очень многое. Недавно откры-
ты новые проекты по  снижению 
себестоимости конкретных из-
делий. Хотелось бы остановиться 
на одном очень удачном проекте, 
который реализовал комбинат 

«ЭХП». Это проект по  обеспече-
нию ритмичности изготовления 
изделий для контейнеров. В  ре-
зультате реализации этого проек-
та снижение времени протекания 
процесса составило  34%, сокра-
щение незавершенного произ-
водства — 30%. Самое главное — 
стал стабильно выполняться про-
изводственный план. Но хочу об-
ратиться к работникам комбина-
та: реализуя проекты по  повы-
шению эффективности, никогда 
не  забывайте, что вы  работаете 
на  ядерном радиационно-опас-
ном производстве. Никакое по-
вышение экономической эффек-
тивности не оправдывает сниже-
ние безопасности, снижение ка-
чества и надежности нашей про-
дукции... 

Три года назад Приборострои-
тельный завод в  Трехгорном на-
чал заниматься проблемой про-
изводства импортозамещае-
мых станков. Сейчас вокруг это-
го предприятия создается уже це-
лый кластер наших предприятий, 
которые участвуют в этом проек-
те. «Электрохимприбор» туда во-
шел с  перспективной разработ-
кой  — лазерной установкой для 
раскроя листовых износостой-
ких материалов. Думаю, что эта 
продукция будет иметь коммер-
ческий спрос. Современный по-
требитель все чаще заинтересо-
ван в  поставке продукции «под 
ключ». Он  хочет и  полного дол-
госрочного сервиса, и  постав-
ка должна быть комплектной. 
Очень хороший пример у комби-
ната «Электрохимприбор»  — это 
поставки комплектных транс-
форматорных подстанций. Хочу 
сказать, чтобы комбинату улуч-
шить свои показатели, предпри-
ятию необходимо максимально 
локализовать быстроразмещае-
мые работы на  своем предприя-
тии... Все, чего добилась атомная 
отрасль за последние годы, явля-
ется результатом напряженной 
работы и  поддержки со  стороны 
государства. Мы  тоже не  подво-
дим государство, все, что обеща-
ем, делаем... Сегодня «Росатом» 
окреп настолько, что имеет воз-

можность заниматься не  только 
созданием атомных производств, 
но и активно участвовать в жизни 
регионов, городов присутствия. 
В  «Росатоме» ясно понимают от-
ветственность за  жителей наших 
городов, судьбы которых нераз-
рывно связаны с  атомной отрас-
лью. Доказательством тому, на-
пример, служит работа комбина-
та «ЭХП» по реконструкции водо-
проводных и тепловых сетей Лес-
ного. Начиная с  2011  года, более 
330 млн комбинат вложил в  это 
мероприятие. По  соглашению 
между Госкорпорацией и  Сверд-
ловской областью в  городской 
бюджет вернулось 210 млн руб-
лей из  налогов, перечисленных 
комбинатом в  2015  году. В  бли-
жайшее время на базе города, во-
обще в атомных ЗАТО будут соз-
даны территории опережающего 
социально-экономического раз-
вития, которые позволят при-
влечь новые предприятия, со-
здать новые рабочие места. Го-
скорпорация принимает участие 
в развитии культуры и образова-
ния, в сфере защиты окружающей 
среды. Наша цель  — обеспечить 
максимально комфортную и  до-
стойную жизнь жителям наших 
атомных городов...

Вопросы, 
поступившие из зала

—  В  ЗАТО одна из  главных про-
блем — это здравоохранение. «Рос-
атом» может найти управу на 
ФМБА?

А.А.  Егоров: Этот вопрос яв-
ляется лидером среди самых 
острых вопросов, которые зада-
ют на  предприятиях «Росатома». 
Дело в  том, что действительно 
положение очень тяжелое с меди-
циной. После перехода на  одно-
канальное финансирование рез-
ко ухудшились доступность и ка-
чество медицинских услуг. Наши 
ЗАТО и наши предприятия в дру-
гих городах обслуживает ФМБА. 
Агентство к «Росатому» относит-
ся очень хорошо, поэтому упра-
ву искать не надо, надо помогать 

ему. Но  над этим Агентством 
стоит Министерство здравоох-
ранения, которое и  определя-
ет во всех случаях правила игры. 
С  некоторых пор эта пробле-
ма достигла такой остроты, что 
ее решением занялся лично гене-
ральный директор нашей корпо-
рации. 16  июня этого года было 
отдельное заседание обществен-
ного совета Госкорпорации, по-
священное этому вопросу, при-
глашался руководитель ФМБА, 
много  делающий д ля  «Рос-
атома». Было принято решение, 
что представители ФМБА объе-
дут с инспекционными поездка-
ми наши города. Госкорпорация 
обратилась в  Минздрав с  пред-
ложением, чтобы в фонде обяза-
тельного медицинского страхо-
вания создать отдельный фонд, 
который  бы профинансировал 
медсанчасти в  наших городах. 
Понятно, что это процесс не про-
стой и не быстрый, но такая цель 
поставлена, генеральный дирек-
тор держит ее  под контролем 
и  активно вмешивается в  ее  ре-
шение.
— На каком этапе сейчас находит-
ся решение вопроса по  созданию 
территории опережающего раз-
вития?

А.А. Егоров: Про город я  от-
дельно не  скажу, скажу по  кар-
тине в  целом. В  настоящее вре-
мя для десяти ЗАТО «Росатома», 
в  число которых входит Лесной, 
разработаны концепции созда-
ния ТОР, они согласованы Гос-
корпорацией, утверждены губер-
наторами субъектов Федерации, 
направлены на  утверждение 
в  Министерство экономическо-
го развития России. В  2016 году 
планируется создание ТОСЭ-
Ров в  моногородах, а  в  2017-м 
году, предположительно, вплот-
ную начнут заниматься ТОСЭРа-
ми в ЗАТО. В настоящий момент 
объем инвестиций, которые бу-
дут привлечены, оценивается 
в  77  млрд рублей. Это серьезная 
цифра. 

КАК МЫ УЖЕ СООБЩАЛИ, 
7 СЕНТЯБРЯ В СКДЦ 

«СОВРЕМЕННИК» КОМБИНАТ «ЭХП» 
ПРОВЕЛ ДЕНЬ ИНФОРМИРОВАНИЯ. 
ОСНОВНАЯ ЦЕЛЬ МЕРОПРИЯТИЯ — 
ПРОИНФОРМИРОВАТЬ РАБОТНИКОВ 
КОМБИНАТА «ЭЛЕКТРОХИМПРИБОР» 

И ГОРОДСКУЮ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ 
О РАБОТЕ ГК «РОСАТОМ» 

И КОМБИНАТА В 2016 ГОДУ, А ТАКЖЕ 
ОТВЕТИТЬ НА ЗЛОБОДНЕВНЫЕ 

ВОПРОСЫ. 

Из видеообращения
Генерального директора 
ГК «Росатом» С.В. Кириенко

Говоря об успехах в работе от-
расли, С.В. Кириенко отметил 
и вклад комбината «ЭХП».

—  ...Основной задачей Го-
скорпорации «Росатом» являет-
ся обеспечение надежного ядер-
ного щита страны. В  последние 
годы это достигалось только це-
ной серьезных авралов в четвер-

том квартале и особенно в дека-
бре. Поэтому сегодня радует, что 
в  этом году серийные предпри-
ятия идут не  только в  графике, 
но  даже с  небольшим запасом. 
И  «ЭХП», и  ПСЗ, на  которых ле-
жит основная нагрузка. Это по-
зволяет рассчитывать, что в  ны-
нешнем году с  гособоронзака-
зом справимся без такого коли-
чества авралов... Еще одна нема-
ловажная задача: создание но-
вых продуктов и  услуг и  в  Рос-
сии, и за рубежом. И в гособорон-
заказе мы  постоянно добавляем 
новые современные типы воору-

жений и не только ядерные, и это 
очень правильно, да  и  в  граж-
данской части такая задача пе-
ред нами стоит. Хочу здесь отме-
тить успехи ядерно-оружейно-
го комплекса... «Электрохимпри-
бор» организовал производство 
комплектных трансформатор-
ных подстанций и признан побе-
дителем пяти тендеров на постав-
ку таких подстанций для «Роснеф-
ти». Общая стоимость контрак-
та  — более полутора миллиардов 
рублей... Успешное решение задач 
в  такой сложной, наукоемкой от-
расли, как «Росатом», невозможно 
без масштабной поддержки на го-
сударственном уровне. Все эти 
годы мы  в  полной мере ощуща-
ли поддержку руководства стра-
ны и, в первую очередь, Президен-
та страны Владимира Владими-
ровича Путина. Глава нашего го-
сударства ставит развитие атом-
ной отрасли как один из приори-
тетов развития страны. Атомная 
отрасль получала и  получает фи-
нансовую поддержку по  всем на-
правлениям на  фоне сокращения 
бюджетных расходов на  другие 
программы. Наш Президент чет-

ко дает понять: как  бы ни  было 
трудно, государство продолжит 
развивать атомную отрасль. Это 
и выделение средств на развитие 
ядерно-оружейного комплекса, 
включая средства на увеличение 
мощностей, на  создание новой 
испытательной стендовой базы, 
программное обеспечение и  дру-
гие проекты...

В  сентябре мы  отмечаем День 
рождения атомной отрасли. Ува-
жаемые работники «Росатома», 
ветераны! Хочу всех вас от  всей 
души поздравить с  нашим про-
фессиональным праздником. 
Мы  вместе многого добились 
и  можем по  праву гордиться до-
стижениями в  первую очередь 
ветеранов и  создателей атомной 
отрасли, нашими шагами по про-
должению их традиций. Главным 
источником развития атомной 
отрасли являются люди, работа-
ющие в отрасли, которые способ-
ны решать, казалось бы, нерешае-
мые задачи. Желаю вам здоровья, 
вдохновения, новых ярких про-
фессиональных свершений, а ка-
ждой семье — счастья, любви, здо-
ровья и успехов!
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 Реклама

самосвалы 10-30 т,
услуги экскаватора,
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 грунт питательный 
    (чернозём)

 фбс, бордюр
 арматура 10, 12, 14, 16

 щебень
 шлам, отсев
 жёлтый песок
 керамзит
 цемент
 бетон

доставка�

8 (34341) 6-60-14
8 (908) 911-23-55

Поддержим тех, кто 
поддерживает нас

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА С. 12Увы, в знойное лето-2016 фонтан у «Юности» так и не заработал. Фото с. Цаплина
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Программа красоты, 
стройности и здоровья! 

врач-психотерапевт

О. Ярош
(г. Томск) 

Приглашает в свою про-
грамму снижения веса, опыт-
ный специалист избавит от 
пищевой зависимости без 
вреда для здоровья.

Снижение веса (6-9 кг) 
за месяц. 

Гипноз и кодирование 
исключаются.

Занятия группы 
19, 20, 22, 23 сентября 

с 19:00 до 24:00.
Запись по тел.: 

6-55-54, 
8-909-002-4218.
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